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Antrag zur Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 

einheitlich 30 km/h auf dem Nebenstraßennetz in Barendorf 

 

 
Sehr geehrter Bürgermeister,  

Sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats,  

Sehr geehrte Gemeindedirektorin, 

 

wir wenden uns mit einem wichtigen Anliegen zur Verbesserung der 

Verkehrssicherheit in unserer Gemeinde an sie.  

 

Angesichts der wachsenden Bevölkerung und des zunehmenden 

Verkehrsaufkommens ist es von großer Bedeutung, Maßnahmen zu ergreifen, 

um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten. Insbesondere auf 

den Nebenstraßen, die oft von Fußgängern, Radfahrern und Kindern 

frequentiert werden. 

 

Daher beantragen wir die Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 

30 km/h auf den Nebenstraßen in Barendorf. Diese Maßnahme zielt darauf 

ab, die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu verbessern, das Risiko von 

Unfällen zu verringern und die Lebensqualität in unserer Gemeinde zu 

steigern. 

 

Eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h würde nicht nur dazu 

beitragen, die Gefahren für Fußgänger und Radfahrer zu reduzieren, sondern 

auch die Lärm- und Umweltbelastung in unserer Gemeinde verringern.  

 

Natürlich würde eine solche Maßnahme dazu beitragen, ein angenehmeres 

und sichereres Umfeld für unsere Bewohner zu schaffen, insbesondere für 

Kinder und ältere Menschen, die sich häufig zu Fuß oder mit dem Fahrrad 

fortbewegen. 

Sprecher 

Glenn Gutzeit  

Holunderweg 1 b 

21397 Barendorf 

glenn@gutzeit.org 

 

Sprecher 

Julian Glückhardt-Ratz 

Holunderweg 8 

21397 Barendorf 

j.glueckhardt@web.de 
Gemeinde Barendorf 

z.H. Gemeindedirektorin Kruse 

Schulstr. 2 

21397 Barendorf  

http://www.buergerforum.net/
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Weiterhin wird durch eine Geschwindigkeitsbegrenzung auch die Infrastruktur 

Barendorfs geschont – was sich mittelfristig positiv auf die finanzielle Situation 

unseres Haushaltes auswirken wird. 

 

Wir sind überzeugt, dass die Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung 

von 30 km/h auf den Nebenstraßen in Barendorf einen positiven Beitrag zur 

Verkehrssicherheit leisten wird und daher im Interesse aller Bürgerinnen und 

Bürger ist. 

 

Wir bitten den Gemeinderat daher, diesen Antrag sorgfältig zu prüfen und bei 

Zustimmung die erforderlichen Schritte einzuleiten, um die vorgeschlagene 

Geschwindigkeitsbegrenzung zu implementieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

i. V.  

 

Glenn Gutzeit 

Bürgerforum Barendorf 

 

Anhang 

Liste der Stassen die bisher nicht (oder nicht vollständig) von einer 30 km/h 

Geschwindigkeitsbeschränkung betroffen sind 
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